

## Balonmano | División de Honor

# Volver con una final

El Motive.co Gijón retoma la Liga en la cancha del Elda, un rival directo en la igualada lucha por evitar el descenso

J. J. Gijón

El Motive.co Gijón retoma este viernes la competición liguera tras el prolongado parón motivado por la disputa del Campeonato del Mundo. El partido es de vital importancia para el cuadro gijonés, ya que inicia la segunda vuelta de la liga visitando la cancha del Elda, equipo con el que está empatado a puntos pero que le ganó en La Arena, por lo que una nueva derrota le dejaría ya con mucha desventaja de cara a la más que probable fase de permanencia.

El club gijonés está sondeando el mercado para ver si es posible un refuerzo de cara a esta segunda vuelta. La preferencia es para el puesto de pivote, ya que la portuguesa Juceleyde Pereira está operada, lo que deja a Nayla de Andrés como única jugadora específica. Nayla es una especialista defensiva pero está teniendo que jugar también en ataque, donde no se desenvuelve con la misma eficacia. Ante esta carencia de efectivos, Guillermo Algorri, el entrenador, ha tenido que improvisar para poder dar descanso a esta jugadora. El mercado sudamericano es de donde podría llegar este anhelado refuerzo.

El Elda ganó en Gijón su único partido de toda la primera vuelta y en el parón el club decidió hacer un



Nayla de Andrés lanza a portería. | Juan Plaza

cambio de entrenador. Chema Vives fue destituido tras la décima derrota consecutiva y en su lugar llega un tándem formado por José Miguel Cantos, hasta ahora el segundo entrenador, y la ex jugadora Vanesa Amorós. Ambos debutarán el viernes ante el Motive.co Gijón. Este relevo hace que Algorri no tenga muchos datos sobre lo que se

va a encontrar, no ha tenido posibilidad de ver partidos ya que no los hubo.

La igualdad en la parte baja de la clasificación es máxima con tres equipos, Elda, Motive.co Gijón y Lobas Oviedo, empatados con una sola victoria cada uno y además habiéndose ganado entre sí: Elda se impuso a Motive.co Gijón, este al

Lobas Oviedo y las ovetenses al Elda. Hay que recordar que solo baja un equipo, el último clasificado tras la disputa de la fase de permanencia que jugaran los últimos cuatro clasificados al término de la liga regular, que son estos tres y el Beti Onak, aunque el conjunto navarro tiene una considerable ventaja sobre el resto.

## Polideportivo

## Craviotto, invitado especial en la Gala del Deporte

J. J. Gijón

El medallista olímpico Saúl Craviotto será el encargado de la entrega de premios en la Gala del Deporte de Gijón 2023, que tendrá lugar mañana jueves en la Colegiata de San Juan Bautista. Así lo desveló ayer el concejal de Deportes, Jorge Pafieda, en la presentación oficial de la misma. Los galardonados ya se sabían con anterioridad: Santiago López Cid, campeón del mundo de pesca submarina; la jugadora de voleibol-playa Daniela Álvarez, el Atlético Gijónés, el Grupo Covadonga, el Telecable Gijón, con especial dedicación para Sara Lolo, Sara Rocés y Marta Piquero, que acaban de quedar campeonas de Europa con la selección nacional, son alguno de ellos.

También serán distinguidos la asociación Alarde, el programa de rehabilitación cardiaca extrahospitalaria Hucab, el colegio público Pumarín, el entrenador Alberto Suárez, Voley La Calzada, Protección Civil y la Muerada. El comienzo del acto está programado a las 19 horas.

## Baloncesto

## El XVIII Torneo Abanca Grupo reunirá a 300 jugadores de 25 equipos

La cita, este sábado, incluye las categorías alevín, infantil, cadete y junior

J. J. Gijón

La décima octava edición del torneo Abanca de Navidad de baloncesto que organiza el Grupo Covadonga reunirá este próximo sábado a 25 equipos de ocho clubes con un total de alrededor de 300 jugadores, chicos y chicas de las categorías alevín hasta junior. El torneo fue presentado ayer en un acto en el que estuvieron presentes el presidente del Grupo, Antonio Corripio; el de la Fundación Gijón Baloncesto, Pedro López Ferrer; el

director territorial para Asturias y León de Abanca, Marcos Lamas, y el responsable de la sección de baloncesto grupista, Gonzalo de Castro. Los clubes participantes son La Paz de Torrelavega, Cantbasket, Colegio Leonés, Tizona de Burgos, Fodeba, Villa de Luanco, Art-Chivo y Grupo Covadonga. Los partidos se desarrollarán en todas las canchas del Grupo Covadonga, así como en las tres auxiliares del Palacio de los Deportes.

Tanto Corripio como Lamas mostraron su agradecimiento por la mutua colaboración mientras que



Ramón González, Marcos Lamas, Antonio Corripio, Pedro López Ferrer y Gonzalo de Castro, ayer, en la presentación del torneo. | Ángel González

Pedro López Ferrer destacó la importancia «del deporte como vehículo educativo y como parte importante en el desarrollo de los ni-

ños». También recaló la complejidad de la organización de un torneo que reúne a tantos niños y lanzó el reto para que «en la edición del

próximo año se incluya al menos un partido inclusivo porque ya muchos clubes tienen equipos con personas con alguna discapacidad».